

Ukraine-Konflikt: LEYRER + GRAF spendet an Rotes Kreuz für Menschen in Not

Gmünd, am 30.03.2022. Die Menschen in der Ukraine durchleben aktuell nahezu die Hölle auf Erden. Viele mussten ihr Hab und Gut von einem Tag auf den anderen zurücklassen und aus ihrem eigenen Land fliehen, um in Sicherheit zu sein. Jene, die geblieben sind leben in einem absoluten Ausnahmezustand – mit Sicherheit geprägt von unvorstellbar großer Angst, wie lange dieser Krieg noch andauern wird und wieviel Leid er noch mit sich zieht.

Neben Solidaritätsbekundungen für die ukrainische Bevölkerung, braucht es auch finanzielle und materielle Hilfe, um die Grundversorgung zu sichern.

Der Unternehmensgruppe Leyrer + Graf ist es ein großes Anliegen den Menschen in der Ukraine zu helfen und daher wird dem Roten Kreuz für die Initiative „Ukraine – Hilfe für Menschen im Konflikt“ € 10.000,- gespendet.

„Wir haben uns stellvertretend für die vielen Institutionen, für eine Spende an das Rote Kreuz entschieden, denn Jean-Henry Dunant hat das Rote Kreuz aus einer Kriegssituation heraus gegründet, um den Menschen in Not und den Verwundeten zu helfen und leider ist diese Hilfe einmal mehr notwendig. Mit der finanziellen Unterstützung für die Ukraine sollen jene Güter und Lebensmittel gekauft werden, die am dringendsten benötigt werden“, betont BM Dipl.-Ing. Stefan Graf, CEO Leyrer + Graf Baugesellschaft m.b.H.

Bild: Spende Rotes Kreuz für Ukraine

Bildtext: CEO Stefan Graf mit dem Scheck an das Rote Kreuz zur Unterstützung der Menschen in der Ukraine.

Für Rückfragen:

Mag. Simone Fröschl
Leitung Marketing + Kommunikation

Leyrer + Graf Baugesellschaft m.b.H.
Conrathstraße 6
3950 Gmünd
Tel.: 02852/501-1866
E-Mail: simone.froeschl@leyrer-graf.at